

Kreatives Herbstwochenende

[Contemporary Art erfährt Zuwachs](#)

Baden-Baden (red) - Dem kreativen Herbstwochenende im Zeichen der Kunst am Samstag, 30. September, und Sonntag, 1. Oktober, steht nichts mehr im Wege, heißt es in einer Mitteilung der Stadtpressestelle. Bei den ersten Treffen zwischen städtischem Kulturbüro, Kunstschaaffenden und den Organisatoren der Contemporary Art Baden-Baden (CAB) flossen kreative Vorschläge in die Planungen ein.

Ziel ist es, ein vielseitiges Kunstwochenende mit ansprechendem Programm zu schaffen und die Contemporary Art Baden-Baden mit einem Tag der offenen Ateliers zu verbinden. Die künstlerische Entdeckungsreise beim Einkaufsbummel in den Geschäften wird erweitert um die Möglichkeit, Kunstschaaffende in ihren Ateliers zu besuchen. Neben dem Programm der CAB am Sonntag ist bereits am Samstag der künstlerische Auftakt zum Tag der offenen Ateliers mit Live-Performances, Ausstellung und persönlichem Kennenlernen der Künstler in der Akademiebühne der Euraka. 22 Künstlerinnen und Künstler mit Ateliers im Zentrum oder in den Ortsteilen haben bereits ihre Teilnahme zugesagt. Auch die Lebenshilfe Baden-Baden/Bühl/Achern hat sich dem Projekt angeschlossen.

Das städtische Kulturbüro wird in den nächsten Wochen eine entsprechende Broschüre mit Stadtplan und Informationen zu den Künstlern erstellen. Teilnehmende Künstler erhalten hierzu eine gesonderte Information. Interessierte Künstler können sich noch bis einschließlich Freitag, 30. Juni, anmelden, per E-Mail an sara.schumaier@baden-baden.de oder unter (07221) 932007.